

Audience accordée aux responsables et aux ambassadeurs des pays islamiques à l'occasion de la Mab'as - 7 /Jun/ 2013

« Unité et solidarité » ! C'est en ces termes que le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Ayatollah Khamenei a résumé les besoins essentiels du monde de l'Islam dans le monde moderne.

L'Ayatollah Khamenei a présenté ses félicitations à l'occasion de cette bienheureuse fête et rappelé que le plus important devoir de l'Ummah islamique dans le contexte actuel, était de faire preuve de vigilance et de connaître sa feuille de route et celle de l'ennemi.

«Le plan de l'ennemi consiste à diviser les musulmans, sur un fond d'islamophobie orchestrée par les services secrets occidentaux », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique, lors de cette audience accordée le 7 juin 2013, aux responsables et aux ambassadeurs des pays islamiques en poste à Téhéran, et à un certain nombre de familles de martyres, à l'occasion de la fête de Mab'as, qui marque le début de la mission prophétique du Dernier Messager divin.

« Le grand projet de l'ennemi est de semer la discorde parmi les peuples islamiques et d'attiser les divergences entre les écoles. L'unité, la solidarité, l'entente et la coopération sont les besoins incontournables du monde de l'Islam », a fait remarquer le Guide suprême qui a poursuivi en soulignant que le prophète (SAWA) avait été confronté à toutes sortes d'oppositions jusqu'à la fin de sa vie.

« Aujourd'hui, après l'échec des idéologies marxistes et libérales, les cœurs se sont tournés vers l'islam dont la défense de la dignité humaine et le désir de justice ont déplu aux ennemis. Aujourd'hui, le monde commence à se rendre compte que rien en dehors de l'islam ne peut apporter le bonheur à l'humanité et c'est la raison de l'hostilité des ennemis», a-t-il dit.

Le Leader de la Révolution a ajouté que les offenses à l'Islam et la campagne d'islamophobie ne pouvaient avoir été orchestrés sans le financement des grandes puissances et de leurs services de renseignement et que les attitudes rétrogrades de certains musulmans étaient un prétexte pour l'opposition à l'islam du front des pays dominants.



« Par conséquent, les musulmans doivent inviter à l'islam avec courage, justice et sincérité comme l'ont fait le prophète (SAWA) et les croyants dans tout l'Histoire de l'islam. L'ennemi cherche à semer la discorde entre les musulmans et à attiser les divergences confessionnelles pour détourner leur attention de leurs ennemis principaux que sont le capitalisme corrompu et le régime des sionistes usurpateurs. Le devoir le plus important des pays musulmans, en particulier les personnalités politiques et intellectuelles, à ce stade, consiste à rester vigilant et à connaître leur feuille de route et les complots de l'ennemi afin de pouvoir prendre les mesures appropriées et éviter les erreurs. Les puissances hégémoniques ont l'intention de semer la discorde entre les musulmans pour les détourner des questions essentielles et les empêcher de faire les progrès nécessaires. C'est ce que les Occidentaux ont fait dans le passé, avec le colonialisme, et aujourd'hui en créant des divisions. Bien entendu les Occidentaux cherchent à semer la discorde en se cachant derrière la lutte pour les droits de l'homme et le soutien à la démocratie, mais cela ne fera pas disparaître le passé honteux de ces pays », a ajouté le Guide suprême insistant sur le fait qu'il incombait à l'Ummah islamique de prendre conscience de ce complot afin d'y remédier et de ne pas se tromper dans ses démarches, et que l'unité des musulmans assurément fera échouer les complots des ennemis.